
町議会からの提案と対応状況（令和４年３月定例会） 

 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問    

町田議員 共助交通について、オン

デマンド、カーシェアリ

ングなど各地の先進事

例を調査し検討するこ

と。 

検討する。 答弁のとおり。 企画 

財政課 

奥田議員 新型コロナ対策の消毒

にエッセンシャルオイ

ルが有効とのこと。活用

されたい。 

価格など調査し、検討す

る。 

アロマオイル（精油）

と呼ばれていますが、

役場等では高額のため

活用できません。 

総務課 

井川議員 12 月の大雪でゴミ置き

場への道路除雪がなく、

回収できなかった。そう

いう道路は除雪対象に

すべき。 

検討する。 すべてのゴミ置き場へ

続く道路を除雪するの

は、物理的、財政的に

難しいと考えます。ま

た一部の箇所のみを対

象に考えることは、公

平性の観点から困難で

す。 

地域 

整備課 

蓑原議員 把握が必要な避難行動

要支援者のうち、妊婦・

外国人の対応がされて

いない。 

検討する。 妊婦等は把握できてい

ますが、日本語に不慣

れな外国人については

把握が難しく、対応で

きません。 

総務課 

蓑原議員 こども園に看護師を配

置すべき。 

看護師の配置が必要かど

うか、継続検討する。 

答弁のとおり。 教育 

総務課 

斉尾議員 大栄西瓜選果場の更新

に係る費用助成をされ

たい。 

今後、生産者の声を確認

していきたい。 

生産組織が合意のうえ

での改修であり、現時

点では費用助成は考え

ていません。 

産業 

振興課 

野田議員 森林環境保全税を松枯

対策に活用されたい。 

検討する。 再生の視点で活用を検

討していきます。 

産業 

振興課 

野田議員 竹の粉砕機を松くい虫

被害木の処理に活用さ

れたい。 

活用について研究する。 竹粉砕機の用途を確認

したところ、竹以外で

の使用はできません。 

産業 

振興課 

質  疑    

斉尾議員 交通災害共済。自治会が

集金で現金を取り扱う

ことにルールを設ける

べき 

他市町の状況を調査し、

検討する。 

必要なものでなくルー

ルを制度化しません。

他市町でルール無し。 

総務課 

長谷川 

議員 

会計年度任用職員（保育

教諭）の賃金を改善すべ

き。 

実態を調査して対応す

る。 

答弁のとおり。 教育 

総務課 



議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

野田議員 森林環境保全税を活用

した森林調査の期間が

長過ぎる 

委託業者と協議し短縮を

検討する 

国の森林経営管理制度

に基づき、施業の間隔

をふまえ調査を行って

いきます。 

産業 

振興課 

前田議員 下水道当初予算。下水道

の接続目標を掲げるべ

き 

数値目標を定めることに

ついて検討する。 

下水道の接続目標につ

いてはビジョンで掲

げ、予算は持続的な事

業執行ができ歳入欠陥

が生じないよう実績数

値での計上といたしま

す。 

地域 

整備課 

井川議員 がん検診の検診率向上

に向けて取り組んでほ

しい。 

健診率向上に向けて内容

を検討し取り組む。 

早めの勧奨、健康フェ

スタの開催などに取り

組みます。 

健康 

推進課 

 


